Sheinbaum, de acuerdo con que se abran todos los paquetes electorales

La morenista ya trabaja en la conformación de su gabinete

ALMA E. MUÑOZ

Después de reunirse con los integrantes de su equipo que dan seguimiento a los cómputos distritales, Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, aseguró que está de acuerdo con que "se abran todos los paquetes electorales que se tengan que abrir", porque está segura de su triunfo en la elección del domingo que, aseguró, fue pacífica, libre y democrática.

"Así lo certificaron todos los observadores electorales, incluso los de la OEA", sostuvo en un video mensaje difundido en sus redes sociales. "Nosotros lo pedimos en 2006, pues ahora que se abran todos los paquetes, porque estamos seguros del resultado que obtuvimos", más 30 puntos porcentuales de diferencia sobre el segundo lugar (Xóchitl Gálvez, ex candidata de la oposición).

Confirmó que se reunirá con el presidente Andrés Manuel López Obrador cuando concluyan los cómputos distritales, porque "siempre hay que guardar los tiempos correctos para hacer esta reunión", además de que se encuentra "animosa y esperando" para recorrer con él diferentes proyectos.

Desde sus oficinas en Iztapalapa, donde trabaja en la integración de su gabinete y el programa de gobierno 2024-2030, Sheinbaum se reunió con su equipo para dar seguimiento a los cómputos distritales de la elección. Publicó una foto acompañada de Marcelo Ebrard, César Yáñez, Manuel Velasco, Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña –parte de su equipo de campaña–, así como Néstor Núñez, Leonel Godoy, César Raúl Ojeda, Citlalli Hernández, Armando Quintero, Eurípides Flores y otros.

Defensa legal del triunfo

Flores, representante suplente de Morena ante el INE, explicó que se trató de la primera reunión que sostuvieron con ella tras su triunfo. "Le compartimos que nuestro equipo jurídico está desplegado en la defensa de la victoria del pueblo. Defenderemos su triunfo y la mayoría calificada", sostuvo.

A su vez, el senador Monreal explicó en redes que realizaron un análisis detallado de la elección, con un balance positivo, mientras Ebrard apuntó que la felicitaron por haber ganado las elecciones.

Por la mañana, Sheinbaum emitió, a su vez, un mensaje de felicitación a Clara Brugada por su triunfo en la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Asimismo a quienes serán gobernadores: Joaquín Díaz Mena, Yucatán; Rocío Na-

hle, Veracruz; Javier May, Tabasco; Eduardo Ramírez, Chiapas; Alejandro Armenta, Puebla, y Margarita González Saravia, Morelos.

En un videomensaje posterior, explicó que en el cómputo distrital se revisan todas las actas y si es necesario "se abren las urnas para contar voto por voto". Los resultados oficiales se darán a conocer el domingo y una vez resueltas las impugnaciones que se presenten, "el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación nos dará la constancia de triunfo".

También informó que su gabinete lo conformarán "personas honestas, trabajadoras, conocedoras de los temas y con mucha convicción en nuestro proyecto", y cuyos nombres dará a conocer en las siguientes semanas.

Sheinbaum Pardo explicó que también revisa "los presupuestos de la información pública disponible para poder ver exactamente qué vamos a hacer del primero de octubre al 31 de diciembre de este año y después en 2025".

Resaltó que "México es un país muy importante para todo el mundo. Hemos dado un ejemplo de libertad, de democracia, de participación consciente de nuestro pueblo, además de que por primera vez en 200 años, una mujer llega a la Presidencia de la República. "No les voy a fallar", reiteró.